



Pick up Topics★ 伊達市の子どもたちの夢を育む、スポーツの聖地へ
伊達市フットボール場オープン

10月1日㊤、伊達市フットボール場がオープンを迎え、須田市長が「多くの人に愛される施設になることを願っています。」とあいさつしました。

福島ユナイテッドFCユースといわきFCユースの記念試合では、熱戦が繰り広げられました。市内小学生を対象にしたサッカー教室とタグラグビー教室では、福島ユナイテッドFCと三菱重工相模原ダイナボアーズの選手たちが、遊びの要素を交え、子どもたちに競技のコツを楽しく伝えました。

市は今年5月に総合型地域スポーツクラブを設立するなど、市民がスポーツしやすい環境の整備に取り組んでいます。健康と交流の新たな拠点として、ぜひご利用ください。

利用案内

- 施設概要 サッカー・ラグビー兼用人工芝コート1面
- 営業時間 9時～17時 (12/28-1/3を除き年中無休)
- 利用料金 (1時間あたり) 全面 2,200円、半面 1,100円 ※高校生以下半額
- 予約・お問い合わせ 伊達市スポーツ振興公社 ☎ 597-8015



このフットボール場は、スポーツ振興くじ助成金を受けて整備したものです。

Voice



伊達小2年 田中 咲希 さん

サッカー気持ちよかった

楽しかったし、シュートを決められてうれしかった。いろいろなことを教えてもらったので、これから上手になって、たくさんシュートを決めたいです。

同日、パークゴルフ場わきの三日月広場に「きぼうの桜」が植えられました。宇宙飛行士の若田光一さんとともに宇宙を旅した桜の種から生まれた苗木で、1000年後、宇宙ステーションからも見える大きな桜になるそうです。植樹後、市内の小学生が苗に水をあげ、健やかな成長を参加者全員で祈りました。



▲当日の詳細 (ワンアースHP)

ここから千年、伊達と「きぼうの桜」を植樹

千年見守ってね♪

元気に育ってね!

